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¿Qué  significa  Hechos  14:7?,  la
importancia  y  las  enseñanzas  que
podemos conocer de este versículo:

La  importancia  de  predicar  el
evangelio
En el libro de Hechos 14:7 podemos ver cómo Pablo y Bernabé
predicaban el evangelio en la ciudad de Listra. ¿Qué significa
predicar el evangelio? Básicamente se trata de compartir la
buena noticia de la salvación a través de la fe en Jesucristo.
Pero, ¿por qué es importante predicar el evangelio?

La gran comisión
En  Mateo  28:19-20,  Jesús  dio  la  gran  comisión  a  sus
discípulos:  "Id,  pues,  y  haced  discípulos  a  todas  las
naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y
del Espíritu Santo, y enseñándoles a obedecer todo lo que os
he mandado". Esto significa que cada uno de nosotros, como
cristianos,  tenemos  la  responsabilidad  de  predicar  el
evangelio  y  hacer  discípulos  de  todas  las  naciones.

Salvación para todos
Además, la predicación del evangelio es importante porque nos
da la oportunidad de compartir la salvación con todas las
personas. 1 Timoteo 2:3-4 dice que Dios desea que todos los
hombres sean salvos y vengan al conocimiento de la verdad.
Tenemos la responsabilidad de compartir el evangelio para que
todas las personas tengan la oportunidad de aceptar a Cristo
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como su salvador.

Una vida transformada
La predicación del evangelio también nos permite experimentar
una  vida  transformada.  Romanos  1:16  dice:  "Porque  no  me
avergüenzo  del  evangelio,  porque  es  poder  de  Dios  para
salvación  a  todo  aquel  que  cree,  al  judío  primeramente  y
también al griego”. Cuando compartimos el evangelio, estamos
declarando el poder y la gracia de Dios que puede cambiar
nuestra vida. También nos permite compartir nuestro testimonio
de cómo Dios ha transformado nuestra vida, lo cual puede ser
una herramienta poderosa para llegar a personas que no conocen
a Cristo.

Conclusiones
En conclusión, predicar el evangelio es una tarea importante
para cada uno de nosotros como cristianos. Debemos compartir
la buena noticia de la salvación con todos y animar a las
personas a aceptar a Cristo como su salvador. No debemos tener
vergüenza de compartir el evangelio, ya que es el poder de
Dios para la salvación. Al compartir nuestra historia de vida
transformada por la gracia de Dios, podemos llegar a aquellos
que no conocen a Cristo y ayudarlos en su camino hacia la
salvación.

Reflexión  Corta:  Sembrando
Esperanza en el Corazón
Cada vez que compartimos el mensaje de salvación, estamos
sembrando semillas de esperanza en el corazón de quienes nos
rodean. Imaginemos por un momento el impacto que puede tener
una sola palabra de aliento, una historia de transformación, o
una  invitación  a  conocer  a  Cristo;  son  gestos  que  pueden
cambiar vidas y abrir puertas hacia la eternidad. Con cada



paso que damos en la misión de predicar el evangelio, nos
convertimos en instrumentos de amor y gracia, recordando que,
aunque el camino a veces parezca difícil, el poder de Dios es
capaz de hacer maravillas en aquellos que están dispuestos a
escuchar.
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